

# GUT DEUBELBEISS

Felix Gut und Esther Deubelbeiss gründeten 2005 das Büro Gut Deubelbeiss. Mit ihren unterschiedlichen Erfahrungen und Ausbildungswegen prägen sie ihre gemeinsamen Projekte. Neben der Tätigkeit im eigenen Büro war Esther Deubelbeiss zwischenzeitlich in der Lehre als Dozentin an der HSLU tätig. Die realisierten Projekte sind jeweils von komplett unterschiedlicher Aufgabenstellungen und Nutzungen. Dabei streben die Architekten nach einer atmosphärisch dichten und vielschichtigen Architektur. Mit den eingesetzten architektonischen Mitteln und Materialien reagieren sie auf die Anforderungen in der Ausgangslage, den Ort, die Typologie, die Struktur und die gewünschten Stimmungen.

**Esther Deubelbeiss** Dipl. Architektin ETH SIA BSA geb. 1977 Luzern

2017 - Mitglied Vorstand BSA Zentralschweiz  
2017 - Mitglied Vorstand BOL (Beratungen für das Orts- und Landschaftsbild)  
2012 Aufnahme in den BSA  
2010 - 2013 Dozentin an der Hochschule für Technik und Architektur HSLU Luzern  
2005 - Gemeinsame Projekte mit Felix Gut  
2003 - 2004 Assistentin an der Hochschule für Technik und Architektur HSLU Luzern  
bei Luca Deon und Christian Hönger  
2003 - 2004 Mitarbeit Marques Architekten, Luzern  
1997 - 2003 Architekturstudium ETH Zürich  
1997 Matura

**Felix Gut** Dipl. Architekt HTL SIA BSA / Wirtschaftsingenieur FH geb. 1969 Winterthur

2017 - Mitglied Vorstand SIA Zentralschweiz  
2016 - Partner und Teilhaber bei MSA Architekten, Luzern / Zürich  
2012 Aufnahme in den BSA  
2005 - Gemeinsame Projekte mit Esther Deubelbeiss  
2003 Diplom Wirtschaftsingenieur FH  
1999 - 2006 Mitarbeit bei Marques Architekten, Luzern  
1997 - 1998 Mitarbeit bei Miller & Maranta Architekten, Basel  
1995 - 1996 Mitarbeit bei aww Architekten, Winterthur  
1991 - 1994 Architekturstudium HTL Winterthur  
1986 - 1990 Lehre als Hochbauzeichner  
1983 - 1986 Gymnasium Winterthur